

# Fachschaftsrat Mathematik

## Protokoll zur FSR-Sitzung am 2021-10-06

Sitzungsleitung: Paula Weiß, Protokollführung: Joshua Blöcker

<b>Tagesordnung</b>		4.1 Sprecher . . . . .	2
<b>1 Begrüßung und Formalia . . . . .</b>	<b>1</b>	4.2 Entsendungen . . . . .	2
<b>2 Berichte . . . . .</b>	<b>1</b>	<b>5 Logistische Herausforderungen eines Hybridsemesters . . . . .</b>	<b>2</b>
<b>3 Veranstaltungen . . . . .</b>	<b>1</b>	<b>6 Lehrpreis . . . . .</b>	<b>3</b>
3.1 ESE . . . . .	1	<b>7 Sitzungstermin . . . . .</b>	<b>3</b>
3.2 Brett- und Outdoorspieleabende	1	<b>8 ÖA . . . . .</b>	<b>3</b>
3.3 Professorenstammtisch . . . . .	2	<b>9 Sonstige . . . . .</b>	<b>3</b>
3.4 Wahlen . . . . .	2	9.1 Uni-Live . . . . .	3
3.5 LaTeX-Kurs . . . . .	2		
<b>4 Wahlen und Entsendungen . . . . .</b>	<b>2</b>		

---

### 1 Begrüßung und Formalia

**Anwesende FSR-Mitglieder:** Joshua Blöcker, Ägidius Herzberg, Lisa Iden, Paula Weiß, Oskar Klempt, Robin Fränzel

**Ruhende Mandate:** Josiah Bennett

**Gäste:** Alexander Ziegler (bis TOP 7), Margarete Ketelsen, Hannah Speer

Die Beschlussfähigkeit wird mit 6 von 6 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2021-08-25 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2021-09-08 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2021-09-22 wird vertagt. Das Protokoll vom 2021-09-29 wird vertagt.

### 2 Berichte

- Wir berichten, dass die ESE läuft und Menschen sich kennenlernen. Es passieren Dinge, aber das berichten wir gesammelt nächste Woche.

### 3 Veranstaltungen

#### 3.1 ESE

Läuft. Wir brauchen noch einen Ort für das Treffen am Elbufer morgen. Diesen legen wir jetzt auf neben der Albertbrücke auf Neustädter Seite fest. Wir schreiben es auf unsere ESE-Webseite. Wir einigen uns, was wir noch für die restliche ESE brauchen.

#### 3.2 Brett- und Outdoorspieleabende

Spiele sind bestellt und zumindest die Outdoorspiele sind angekommen. Die anderen können demnächst in der Reckenecke abgeholt werden. Wir können also Quiz- und Catanabende machen.

### 3.3 Professorenstammtisch

Alexander Ziegler möchte einen organisieren und hat mit den Professoren Kummer und Henke geredet. Beide sind recht neu und haben bereits zugesagt. Wir finden das cool. Als Veranstaltungsort suchen wir einen Studentenclub, vorgeschlagen wurden Traumtänzer und Hängemathe. Alexander Ziegler kümmert sich darum, diese anzuschreiben.

### 3.4 Wahlen

Der erste November ist die Frist für Wahlvorschläge. Der fünfte der zur Beantragung der Briefwahlunterlagen. Es wäre sinnvoll, kurz vorher Veranstaltungen zu haben.

### 3.5 LaTeX-Kurs

Robin möchte einen  $\text{\LaTeX}$ -Kurs organisieren und hat dafür bereits einen Referenten gefunden, der gefragt werden müsste. Das hört sich auch cool an. Oskar koordiniert das, da Robin bereits genug mit der Wahllorga zu tun hat.

## 4 Wahlen und Entsendungen

Als Auszählungsausschuss stellen sich Alexander Ziegler, Margarete Ketelsen und Hannah Speer zur Wahl. Der Vorschlag wird ohne Gegenrede angenommen.

### 4.1 Sprecher

Als Sprecher stellt sich Oskar zur Wahl. Es entfallen 5 Stimmen auf Oskar bei 1 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen. Oskar nimmt die Wahl an. Dadurch wird der Posten des stellvertretenden Sprechers, den Oskar bisher belegte, vakant.

Als neuer stellvertretender Sprecher stellt sich Ägidius zur Wahl. Es entfallen 5 Stimmen auf Ägidius bei 0 Gegenstimmen und 1 Enthaltungen. Ägidius nimmt die Wahl an.

### 4.2 Entsendungen

Wir haben diverse vakante Posten, durch den Rücktritt von Philipp Mickan, der sein Studium beendet hat, sogar noch mehr.

Für den Posten des EVA-Beauftragten stellt sich Ägidius zur Verfügung. Der Vorschlag wird ohne Gegenrede angenommen.

Es sind noch Plätze in Institutsräten und der StuKo frei. Dafür möchte sich keiner entsenden lassen.

## 5 Logistische Herausforderungen eines Hybridsemesters

Die Person, die uns kontaktiert hatte, hat uns inzwischen geschrieben, dass die problematische Vorlesung verlegt wurde. Robin hat allerdings jetzt selbst dieses Problem. Es tritt also noch auf.

Es wäre daher gut, wenn Lisa demnächst die Mail versendet. Sie hat schon mit Frau Schwarzkopf aus dem StuRa geredet, das Problem ist dort auch nicht unbekannt.

Lisa macht die Mail in den nächsten Stunden während des Profquiz fertig.

## 6 Lehrpreis

Wir sollten das demnächst mal machen. Lisa schlägt für einen Lehrpreis für das letzte Jahr Herrn Prof. Neukamm vor, der eine super Flipped Classroom-Vorlesung gehalten hat. Die Lehrpreise der vergangenen Legislatur sind irgendwo protokolliert, die verlorenen Protokolle sogar vor kurzem aufgetaucht.

## 7 Sitzungstermin

Wir brauchen einen neuen. Momentan ist Donnerstag um 16:40 Konsens. Wir schlagen dies als neuen Sitzungstermin vor.

### Antrag

**Antragsteller** Paula

**Antragstext** Der FSR möge beschließen, als nächsten Sitzungstermin den 2021-10-14 um 16:40 festzulegen.

**Ergebnis** Der Vorschlag wird ohne Gegenrede angenommen.

## 8 ÖA

Wir könnten die Erstwanderung unter allen Studis bewerben. Dann wäre auch ein wenig Austausch da. Die ÖA übernimmt das. Margarete Ketelsen verschickt auch einen Newsletter zum Semesterstart. Wir könnten auch eine Phrase zum Lehrpreis reinschreiben.

## 9 Sonstige

### 9.1 Uni-Live

Es gibt demnächst ein Onlinetreffen dazu. Lisa würde gerne hingehen und meckern, dass die Veranstaltung nicht barrierefrei ist (zumindest die letzten Jahre). Sie wird uns auch mit Infos versorgen.

Paula Weiß schließt die Sitzung um 17:51 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2021-10-18 bestätigt.

### Sitzungsleitung

Dresden, den

.....  
Paula Weiß

### Protokollführung

Dresden, den

.....  
Joshua Blöcker